

Envía Díaz-Canel felicitación a campesinos en su día



La Habana, 17 may (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, envió este domingo un mensaje de felicitación a los campesinos por la celebración de su día y el aniversario 61 de la primera Ley de Reforma Agraria en la nación.

"Feliz día a los hombres y mujeres del campo que tuvieron la tierra el #17deMayo de 1959. Fuerza noble, laboriosa y patriótica que es estratégica en la recuperación económica del país", escribió el primer mandatario en su cuenta en Twitter.

El jefe de Estado acompañó el mensaje con un artículo publicado por el diario Granma que refiere la aprobación del decreto como un parteaguas en la historia de la naciente Revolución, con el objetivo de cambiar la realidad de las zonas rurales en el país.

La fecha recuerda en Cuba tres hechos históricos relacionados entre sí: el asesinato del líder campesino Aniceto Pérez en 1946; la firma de la Ley de Reforma Agraria en 1959; y la fundación de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), dos años después.

Inspirados en el ejemplo de Aniceto Pérez, la fecha fue elegida por el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, para suscribir un estatuto que amparara a los campesinos y garantizara sus derechos 13 años después del asesinato del luchador contra desalojos y explotación del sector.

Dos años después se fundó la ANAP con el objetivo de organizar a cooperativistas, campesinos y sus familiares, asociados voluntariamente y cuyos intereses se corresponden con el desarrollo armónico de la construcción del socialismo. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/222946-envia-diaz-canel-felicitation-a-campesinos-en-su-dia>



Radio Habana Cuba